

CODECE 2025: La UNSa será sede de una nueva reunión en junio



La Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales (FCEJyS) de la Universidad Nacional de Salta (UNSa) se prepara para recibir, en el mes de junio, una nueva edición de la reunión del Consejo de Decanos de Ciencias Económicas (CODECE). Se trata de un espacio fundamental para el intercambio académico y la articulación institucional entre las facultades de Ciencias Económicas de las universidades nacionales de Argentina.

El CODECE es una instancia de coordinación y cooperación entre las máximas autoridades de las unidades académicas de Ciencias Económicas del país. Su objetivo principal tiene que ver con promover políticas conjuntas que fortalezcan la formación académica, la investigación, la extensión y la vinculación con el medio social y productivo. A través de reuniones periódicas, el consejo debate problemáticas comunes, proyecta acciones estratégicas y genera propuestas en el ámbito educativo y profesional.

La reunión de junio marcará un nuevo hito para la FCEJyS, ya que será anfitriona de este importante encuentro. Además del análisis de temas institucionales, se prevé la discusión de agendas vinculadas a la calidad académica, la innovación curricular, la internacionalización y los desafíos del sistema universitario en el contexto actual, entre otros.





Salta, una ciudad con historia

La ciudad de Salta, reconocida por su rica herencia cultural, su arquitectura colonial bien conservada y su entorno natural imponente, ofrecerá el marco ideal para esta reunión nacional. Conocida como “La Linda”, Salta se destaca por su identidad histórica, su oferta turística diversa y la calidez de su gente. Su ubicación estratégica en el noroeste argentino y su activa vida universitaria la convierten en un escenario propicio para el diálogo académico y la colaboración entre instituciones.

Cabe resaltar la importancia de que Salta sea sede de este encuentro, ya que esto representa una gran oportunidad para visibilizar el trabajo de nuestra facultad, intercambiar experiencias y consolidar redes de cooperación con otras unidades académicas del país.

Con este encuentro, la FCEJyS reafirma su compromiso con el fortalecimiento del sistema universitario público argentino y con la formación de profesionales comprometidos con el desarrollo sostenible, equitativo y federal del país.

